

Nevasport, 11/04/23

Final de temporada en Masella...el peor día de la temporada.



Una temporada difícil y complicada....una temporada mala. La buena noticia, la próxima será mejor...SEGURO.

Pues bueno, ha llegado el día...**EL PEOR DÍA DE LA TEMPORADA.** **Masella** ha cerrado y con ello, salvo sorpresa de última hora, doy por cerrada mi temporada de esquí...con más de 40 días esquiados, pero con una sensación muy mala.

Estoy convencido que los números han salido...se han vendido FFs y la gente en general, ha respondido a la llamada de Masella y del resto de estaciones de nuestras montañas. Pero a nivel personal, tengo la sensación que climatológicamente ha sido una mala temporada...de hecho, de las que tengo registro (hago un excel desde hace mas de 15 años), sin duda esta ha sido la peor de todas.

Mala purísima, malas navidades, y una recta final "remando" día a día....salvo 3-4 semanas a finales de enero y principio de febrero, esta temporada ha sido un desastre.

De todas maneras, estos días de Semana Santa, han sido una forma más que digna de terminar esta temporada 2022-23...en Masella hemos podido disfrutar del 100% del desnivel, los ejes básicos abiertos, y zonas como Coma Pregona con una calidad de nieve realmente sorprendente. Así que bueno, las despedidas siempre son tristes, pero **HEMOS DISFRUTADO HACIENDO LO QUE MÁS NOS GUSTA.**



No me gustaría dejar pasar este momento para dejar una reflexión sobre "la afluencia" de esquiadores al final de temporada (de esta y de las últimas)...y es que esta semana santa, los que nos hemos animado a subir a esquiar a Masella, prácticamente **HEMOS ESQUIADOS SOLOS**. Ha sido como esquiar en una estación privada donde todos nos conocíamos...





No se cual ha sido la afluencia en el resto de estaciones abiertas de la península, pero en Masella ha sido así, y en **Grandvalira** también (lo pude comprobar uno de estos días).

Y esta situación, es buenísima para los que hemos subido a esquiar, ha sido un autentico frenesí de subir y bajar, subir y bajar, sin hacer ni una sola cola...pero para el sector de la nieve, creo que esto es una tendencia que se debería estudiar.

Las zona de playa de Catalunya **LLENAS** pero sin poder ir a la playa, y la Cerdanya y Andorra a petar, pero sin subir a esquiar.

¿PORQUÉ? Pues no tengo ni idea...y si vosotros tenéis respuestas, espero vuestros mensajes.

¿Las condiciones no eran las ideales? Correcto...pero tampoco lo fueron en Navidad y las estaciones estaban a petar. De verdad, no lo entiendo. Sobre todo porqué en pocas semanas, 2 meses a lo sumo, habrá autenticas

bofetadas por ir a los glaciares de los Alpes a pelearse por un cm cuadrado de nieve.

Masella ha cerrado con unas condiciones muy dignas, y no ha subido a esquiar **NADIE**...y en Noviembre, hay veces que se abre la estación en peores condiciones que las de esta semana santa, y podrías llenar 3 Masellas sin problema.

De verdad, no le veo explicación...y necesito vuestra ayuda! Y mientras vuestra ayuda llega, creo que las estaciones de esquí y las oficinas de turismo de los diferentes valles, harían bien en analizar esta "fuga" y buscar soluciones...que no veo a nadie haciendo nada al respecto.

Y nada más, agradecer a Masella el trabajo que ha realizado en esta temporada tan desagradable, que seguro que para ellos, tampoco es agradable trabajar en una temporada tan desastrosa como esta. Y por supuesto, agradeceros a todos los que me leéis mis tonterías temporada tras temporada...sin vosotros esto no tendría sentido.

Ah, y una última cosa:

ESTA TEMPORADA TAN MALA, NOS DEJA UNA COSA MUY BUENA...Y ES LA SEGURIDAD QUE LA TEMPORADA 2023-24, VA A SER MEJOR QUE ESTA, SEGUUUUUUUURO. (es muy difícil que sea peor).

Un abrazo a todos, y me pongo a buscar donde mierdas tengo la bici...que ni me acuerdo.